
2 77
АЛРОСА  
ДЛЯ ЛЮДЕЙ 
И ЛЮДИ АЛРОСА

АЙСЕН НИКОЛАЕВ 
УСТАНОВИЛ  
ПЕРВУЮ СВАЮ

КАКИМ БУДЕТ 
ДВОРЕЦ 
ДЕТСТВА  
В МИРНОМ?

СРЕДА, 24 МАЯ 2023 г.  
№58 (11633)

О   Б   Щ   Е   С   Т   В   Е   Н   Н   О  -  П   О   Л   И   Т   И   Ч   Е   С   К   А   Я     Г   А   З   Е   Т   А

КОРОТКО

ХОЗАКТИВ-2023

В понедельник, 22 мая, в 11:00 про-

шло заседание комиссии по безопас-

ности дорожного движения. В 14:15 – 

собрание с председателями гаражно-

строительных кооперативов (ГСК) по 

вопросу об организации уборки не-

санкционированных свалок с террито-

рий ГСК. 

Во вторник, 23 мая, в 15:30 – ко-

миссионное обследование закреплен-

ных за предприятиями и организа-

циями территорий по санитарной 

очистке. В 17:00 в онлайн-режиме с 

трансляцией на официальном канале 

городской администрации в социаль-

ной сети «ВКонтакте» по ссылке 

h t t p s : / / v k . c o m / v i d e o -

212277275_456239203 пройдут пуб-

личные слушания по проекту о внесе-

нии изменений в правила землеполь-

зования и застройки МО «Город Мир-

ный», утвержденные в решении сессии 

городского Совета от 26.05.2016 №III-

37-4. Приглашаем горожан к участию. 

В среду, 24 мая, в 14:15 – выездное 

совещание по благоустройству города 

и вопросам ЖКХ. 

В четверг, 25 мая, в городских шко-

лах прозвенят последние звонки для 

выпускников. С окончанием школы ре-

бят поздравят глава города, его заме-

стители, депутаты городского Совета 

и руководители муниципальных уч-

реждений. В 15:30 запланировано ко-

миссионное обследование закреплен-

ных за предприятиями и организа-

циями территорий по санитарной 

очистке.  

В 16:30 в онлайн-режиме с трансля-

цией на официальном канале город-

ской администрации в социальной сети 

«ВКонтакте» по ссылке: 

h t t p s : / / v k . c o m / v i d e o -

212277275_456239139 пройдут пуб-

личные слушания по проекту решения 

о предоставлении разрешения район-

ной администрации на условно разре-

шенные виды использования: «деловое 

управление (4.1)», «магазины (4.4)» и 

«общественное питание (4.6)» земель-

ного участка (кадастровый номер 

14:37:000401:1) площадью 10 180,0            

кв. м, расположенного по адресу:            

г. Мирный, ш. Кирова. Приглашаем            

горожан к участию. 

В пятницу, 26 мая, в 11:00        

состоится заседание комиссии по ра-

боте с должниками по оплате за жи-

лищно-коммунальные услуги. В 11:30 

пройдет комиссионное обследование 

закрепленных за предприятиями и ор-

ганизациями территорий по санитар-

ной очистке. В 13:00 в социальной сети 

«ВКонтакте» на официальной стра-

нице администрации города 

vk.com/sakha_admmirny состоится пря-

мой эфир главы города Алексея Тон-

ких. Вопросы принимаются по теле-

фону: 8-914-252-1055 (WhatsApp и 

Telegram). 
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22 мая – заседание комиссии Мирнинского районного 

Совета депутатов по социальным вопросам.  

23 мая – рабочая поездка главы района в п. Светлый; со-

вещание по реализации инвестпрограммы Мирнинского 

района; заседание КДНиЗП (г. Удачный, п. Айхал); сове-

щание по организации мероприятий при осуществлении 

деятельности по обращению с безнадзорными животными; 

совещание по вопросу о проведении работ на межпоселен-

ческом полигоне ТКО.  

24 мая – заседания президиума районного Совета депу-

татов; комиссии по неналоговым доходам.  

25 мая – заседания комиссии по своевеременному освое-

нию средств субвенций и субсидий; КДНиЗП (п. Черны-

шевский); административной комиссии; общественные об-

суждения по объекту АО «РНГ»; заседания Координацион-

ного совета по инвестиционной деятельности и предпри-

нимательству; Единой жилищной комиссии; Совета стра-

тегического развития МО «Мирнинский район».  

27 мая – национальный эвенкийский праздник Бакалдын 

в  с. Сюльдюкар.  

Пресс-служба МО «Мирнинский район»     

Под таким девизом в этом году прошел              
ежегодный корпоративный форум АЛРОСА 
«Хозактив-2023».   

 

Открыл заседание хозактива заместитель 

председателя Наблюдательного совета              

АЛРОСА Сергей ИВАНОВ, который подвел 

итоги прошедшего года. В условиях санкционных 

ограничений главной задачей стало сохранение ра-

бочих мест и обеспечение стабильности производ-

ства. Была проведена колоссальная работа по поиску 

новых поставщиков техники и материалов, по на-

лаживанию цепочек поставок, решению вопросов 

логистики, взаиморасчетов. Было ускорено импор-

тозамещение. Несмотря на эти сложности были пол-

ностью выполнены все производственные планы 

2022 года. Никаких сокращений персонала в про-

шедшем году в АЛРОСА не было, не было и                 

простоев. В компании была дважды повышена за-

работная плата. АЛРОСА выполнила свои социаль-

ные обязательства перед республикой, сохранив ста-

тус крупнейшего налогоплательщика и работодателя 

Якутии. Сергей Иванов покинул пост генерального 

директора АЛРОСА, который занимал с 2017 года. «Для меня 

это был очень важный период моей жизни. И я хотел бы еще 

раз поблагодарить вас за те отличные результаты, которых 

мы с вами добились», – сказал Сергей Сергеевич. Он напом-

нил, что компания добилась рекордных показателей в своей 

истории по продажам и успешно прошла несколько серьезных 

кризисов: отраслевой кризис в алмазно-бриллиантовой                  

отрасли, когда спрос на алмазы резко упал, а также послед-

ствия пандемии коронавируса. С прошлого года введены санк-

ционные ограничения.  

 Глава Якутии Айсен Николаев выразил благодарность 

лично Сергею Иванову, трудовому коллективу АЛРОСА. «Вы 

гордость нашей республики, надежная опора для всей нашей 

России». За последние годы Якутии выпало вместе со всей 

страной пережить ряд тяжелых, непростых испытаний, 

потрясений. Это и пандемия коронавируса, и санкции, 

экономические кризисы, природные катаклизмы. И как 

бы ни было трудно, какие бы сложности не преодолевала 

Якутия, АЛРОСА всегда оставалась для республики 

твердой опорой. «Все это время я как глава республики 

чувствовал поддержку генерального директора компании 

Сергея Сергеевича Иванова. В самых сложных ситуа-

циях не было ни одного вопроса, который бы не был ре-

шен компаний в пользу республики, в помощь якутя-

нам», – отметил Айсен Сергеевич.  Более 1 млрд руб. 

она направила на борьбу с коронавирусом. Благодаря 

правильной стратегии и принятию эффективных реше-

ний в период кризисного падения алмазных рынков, 

компания сохранила главное – трудовой коллектив, со-

хранила уникальное производство. В самое сложное 

время Якутия как акционер получила рекордные диви-

денды. За последние годы, которые прошли под управ-

лением Сергея Иванова, отчисления АЛРОСА в бюджет 

республики выросли более чем на 70%. Продолжая мно-

голетние традиции, компания наращивает свое участие 

в улучшении условий и качества жизни якутян. С 2018 

года в АЛРОСА трудоустроились свыше 12 000 жителей 

республики. В городах и селах Якутии за счет средств 

АЛРОСА построены школы и больницы, культурные и спор-

тивные объекты, жилье, дороги, аэропорты. За эти годы свыше 

65 млрд рублей компания направила на социальные проекты 

на территории Якутии. Отдельно глава Якутии отметил эко-

логическую политику АЛРОСА.  
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